

Des manifestants ont lieu en Argentine contre des décrets présidentiels



Buenos Aires, 7 janvier, (RHC-PL).- A l'appel du Front pour la victoire, une marche a eu lieu en Argentine contre les décrets anti-populaires émis par le président Mauricio Macri.

Les manifestants ont exigé à Mauricio Macri de convoquer des séances législatives extraordinaires pour débattre de ces décrets.

Le président argentin profite de la pause parlementaire jusqu'à mars prochain pour émettre des lois et des décrets d'urgence à caractère anti-populaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/80720-des-manifestants-ont-lieu-en-argentine-contre-des-decrets-presidentiels>



Radio Habana Cuba